

静岡県 原田湧水クラブ（富士市 地域の友だちのクラブ）

みんなに一番伝えたいこと

私たちは、富士山からの湧水があちこちで湧き出る原田に住んでいます。毎年、滝川の清掃と水生生物調査を行っています。他にも市内の公園や富士山などへ行き、魅力を発見しています！でも最近、外来種の問題や、ゴミの問題など気になることもあります。

この富士市のすばらしい自然がずっと続くように、自分たちクラブや、他のクラブとも協力していこうと考えています。



わたしたちの SDGs アクション！



壁新聞の大きな画像はこちらから♪

全国の仲間へのメッセージ

私たちは富士山のふもとの富士市で地域の自然の素晴らしさ、人の良さを感じながら元気に活動しています。また、富士市の生物多様性を守りたいと市内のエコクラブや、自然を守っている団体、市の人たちとも協力しています。新型コロナウイルス拡大防止のために、皆さんと会えなかったのは残念でしたが、4月から皆でエコクラブを頑張っていきましょう！！皆でファイト！！



コーディネーターからのメッセージ

実施した活動等がカラフルにまとめられており、写真も多く使うことで、活動の楽しさがとてもよく伝わってきます。壁新聞を作るうえで不要となった材料を工夫して使っているところから、環境やエコに対する意識の高さがうかがえます。

自分たちが感じたことや学んだことを、読み手に伝えたい思いが強く感じ取れ、実際に読み応えのある作品となっています。

(静岡県事務局)